

## Menu Fichier\Ecran Personne

Voici comment se présente l'écran Personne :

The screenshot shows the 'Personne' screen with several key areas highlighted:

- Zone d'actions (1)**: Top left, contains buttons for 'AJOUTER UNE PERSONNE' and 'CACHER LES ARCHIVES'.
- Zone de recherche (2)**: Top right, includes a search bar and icons for filtering and sorting.
- Icônes d'actions rapides (3)**: Top right, a group of icons for quick actions.
- Grille (4)**: Main table area showing a list of people with columns for Nom, Prénom, Code Postal, Ville, Courriel, and Membre de l'organisation.
- Zone de filtre (5)**: Below the grille, indicates the current filter applied.
- Zone de détail (6)**: Detailed view section at the bottom containing tabs for INFORMATIONS, MÉMOS, INFORMATION CONFIDENTIELLE, REÇUS FISCAUX, and AUTRES, along with specific form fields for each.

- 1 : Zone d'actions** : Dans cette zone, suivant chaque écran, vous retrouverez des boutons permettant les actions globales courantes.
- 2 : Zone de recherche** : Cette zone vous permet de trouver/filtrer les lignes qui contiennent une valeur donnée, quelle que soit la colonne, visible ou non.
- 3 : Icônes d'actions rapides** : Dans cette zone sont regroupées les icônes disponibles sur toutes nos grilles. Reportez-vous un peu plus bas dans ce document pour en savoir plus.
- 4 : La grille** : Dans cette zone sont listés tous les enregistrements de l'écran courant. Un clic sur la ligne permet de détailler l'enregistrement, de le modifier, etc...
- 5 : La zone de filtre** : En liaison avec la grille, il vous indique le filtre courant. Remarquez le bouton supprimer à la fin de la zone lorsqu'un filtre est actif.
- 6 : La zone de détail** : Elle reprend l'ensemble des formations, vous permet de les faire évoluer ou de les supprimer.

## La Grille

Comme dans tous les écrans de LoGeAs, vous retrouvez en haut de votre page, la grille avec la liste de votre fichier personne. Plusieurs possibilités sont disponibles depuis la grille :

The screenshot shows the 'Personnes' section of the Logeas-web.fr application. The interface includes a sidebar with various menu items like 'Tableau de bord', 'Fichier', 'Annuaire', 'Famille', 'Mailing', 'Etats', 'Comptabilité', 'Administration', 'Statistiques', 'Mon profil', 'Installations', and 'Déconnexion'. The main area has tabs for 'Personnes' (highlighted with a green box and circled 1) and 'Archives' (circled 2). A search bar at the top right contains a 'Recherche...' input field and several icons (circled 5). Below the search bar is a table with columns: Nom, Prénom, Code Postal, Ville, and Courriel. The table lists names like MOTTE, DUPON, ROQUES, SAUTY, etc., with their respective details. A checkbox labeled '[Courriel] Contient '@' is checked (circled 8). At the bottom right of the table is a 'Supprimer' button (circled 8\*).

Nom	Prénom	Code Postal	Ville	Courriel
MOTTE	Pascal	31600	MURET	motte@logearas.fr
MOTTE	Sylvie	31600	MURET	mottesylvie@logearas.fr
DOUNY	Frédéric	31160	ASPET	douny.fred@logearas.fr
FRATTI	Carine	31160	ASPET	carine.d@logearas.fr
DUPON	Martin	31800	SAINT-GAUDENS	martin.d@logearas.fr
DUPON	Annie	31800	SAINT-GAUDENS	martin.d@logearas.fr
DUPON	Pierre	31800	SAINT-GAUDENS	pierre.dupon@logearas.fr
GODIN	Marcel	31800	SAINT-GAUDENS	godin@logearas.fr
ROQUES	Jean	72500	BEAUMONT-PIED-DE-BŒUF	jean.roques@logearas.fr
ROQUES	Romain	72500	BEAUMONT-PIED-DE-BŒUF	jean.roques@logearas.fr
SAUTY	Georges	33260	LA TESTE-DE-BUCH	georges.sauty@logearas.fr
SAUTY	Anne Marie	33260	LA TESTE-DE-BUCH	anne.marie.sauty@logearas.fr
SAUTY	Jérôme	33260	LA TESTE-DE-BUCH	amandine.penchennat@gmail.com
SAUTY	Aude	33260	LA TESTE-DE-BUCH	amandine.penchennat@free.fr

1. Le bouton **Ⓐ AIDE** Présent sur tous les écran de logeas-web.fr vous permet de consulter notre Wiki, l'aide en ligne de l'écran sur lequel vous vous trouvez.
2. **+ AJOUTER UNE PERSONNE** Permet de créer une nouvelle fiche, il doit être systématiquement utiliser pour la création d'une nouvelle Personne.



**Si vous ne cliquez pas sur ce bouton, vous risquez de modifier la fiche que vous avez sélectionner.**

From:

<https://wiki-logeas.fr/logearas-web/> - Documentation de Logeas-web.fr (client léger)

Permanent link:

<https://wiki-logeas.fr/logearas-web/doku.php?id=fichier:personne&rev=1751375203>
Last update: **2025/07/15 11:13**